

La UNED pasa a integrar el Instituto de Innovación - Levante de Castelló - 14/03/2015

La UNED pasa a integrar el Instituto de Innovación

► El ente prevé convertirse en una mesa técnica para prestar asesoramiento a las empresas de Vila-real

A. COSTA VILA-REAL

■ La delegación en Vila-real de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) ha entrado a formar parte del Instituto de Innovación de la ciudad, una entidad que persigue convertirse en una mesa técnica de expertos encargada de asesorar a las empresas locales. El alcalde de la ciudad, José Benlloch, así lo anunció ayer en el marco de la inauguración de Efecte Vila-real, el centro de negocios impulsado por la Fundación Caixa Rural Vila-real, quien también está integrado en el organismo de innovación, además de la Fundación Globalis, la Cámara de Comercio, la Cátedra

de Innovación Cerámica, la Universitat Jaume I y las concejalías de Economía y de Innovación del consistorio. No se descarta la presencia del CEEI de Castelló. Además, el munícipe explicó que la iniciativa «pretende coordinar y evitar duplicar esfuerzos».

Promoción local

En cuanto a la entrada en servicio del nuevo centro de negocios Efecte Vila-real, Benlloch subrayó la apuesta de esta legislatura por «crear una economía más estable basada en el talento, la ciencia y la innovación». Asimismo, remarcó el reconocimiento de Ciudad de la Ciencia y la Innovación del que goza Vila-real. Tanto el presidente de Fundació Caixa Rural, Enric Portalés, como el director general de Caixa Rural Vila-real, Manuel Cubertorer, abogaron por la economía local para crear empleo y riqueza.